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家彪闖新東 領跑入議會
辦長跑活動自我鞭策 好手響應祝旗開得勝

香港文匯報訊（記者 文森）不少都市人習慣在假日做運動，如跑步及踏單車等，

希望藉鍛煉身體為自己打打氣。本年立法會選舉新界東候選人工聯會鄧家彪在昨日早

上，舉行5公里長跑活動，希望鞭策自己加倍努力，在九月選舉能旗開得勝，「領

跑」進入議會。

鄧家彪及其團隊昨日早上舉行了「闖新東，不放棄
RUNNING」長跑活動，眾人於大埔元洲仔公園

出發，沿吐露港公路至科學園為終點站，約30名運動
好手參與長跑及踏單車，以行動支持鄧家彪，眾人在出
發前一同高呼「闖新東，不放棄」及「齊剪布，闖新
路」等口號，以祝願鄧家彪順利當選。
鄧家彪在出發前表示，立法會選舉新界東候選人的傳
統是沿吐露港踏單車巡遊，但自己認為跑步更能展現實
力，他又指自己不是「陪跑」，而希望是「領跑」。鄧

家彪對有民調指自己形勢欠佳，表示整個團隊都感到不
服氣，表示會以民調鞭策自己加倍努力。鄧家彪與隊伍
經過5公里的路程，用了約半小時跑抵終點科學園。

致力新東建設 為市民闖新路
鄧家彪指，團隊致力推展新界東建設及河道活化，完
善單車網絡，對推動無障礙社區建設及墟市設施不遺餘
力，希望為民生、為廣大家庭及年輕人闖新路。他同時
表示積極跟進民生事務，打擊無良中介不良營銷手法及

層壓式推銷，以發揚工聯會「為香港，爭工道」的精
神，堅持實務地在議會及社區工作。

潘佩璆：天都會幫佢
在現場支持鄧家彪的工聯會副會長潘佩璆表示，鄧家
彪選舉形勢緊張，但自己有好的感覺，指昨日活動天氣
良好，是好的徵兆，認為「天都會幫佢」。
潘佩璆又指，工聯會最有條件在吐露港單車徑上跑，

指之前的路徑斷斷續續，但經工聯會爭取政府撥款修建

後，現時路徑已由大圍差不多延伸至北區河上鄉。
鄧家彪積極跟進民生事務，曾協助亞洲電視員工及健

身中心California Fitness的苦主。亞視前員工，有「六
合彩之子」之稱的藝員蔡國威昨日也有現身支持，他直
言在追討欠薪一事中是受鄧家彪「恩惠」，指鄧家彪跟
進事件態度積極，如有空時會到法庭陪伴員工。
蔡國威不點名批評一些政客在事件中「抽水」，只和

他們會面一次就沒有下文，因此現身支持做實事的候選
人。

香港文匯報訊（記者 文森）「存共
識、齊發展、謀保障！」於立法會漁農
界功能界別競逐連任的民建聯議員何俊
賢有此「九字總綱」，希望內地與香港
兩地政府強化溝通協調機制、研究漁農
業綜合發展策略以及天災保障機制。當
然，有好的總綱還須讓選民知道，何俊
賢昨日便在其facebook上載多張照片，
顯示印有其「九字總綱」的宣傳橫額，
被張掛在船隻上及建築物外等，十分醒
目、搶眼。
何俊賢在帖中更特別多謝各位漁農朋

友，願意借出地方讓他懸掛競選宣傳
品。他承諾，必定會將他們的支持化為
動力，並會繼續更好地服務業界。他的
說話獲得大批網民讚好。
漁農界功能界別候選人還有黃容根。
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■何俊賢多謝漁農朋友借出地方讓他懸
掛競選橫額。 fb圖片

九龍西候選名單
蔣麗芸、梁美芬、狄志遠、黃碧雲、毛孟靜、
譚國僑、黃毓民、吳文遠、劉小麗、朱韶洪、
何志光、李泳漢、林依麗、關新偉、游蕙禎

新界東候選名單
陳克勤、葛珮帆、鄧家彪、容海恩、李梓敬、
林卓廷、鄭家富、方國珊、張超雄、范國威、
侯志強、楊岳橋、梁國雄、陳志全、麥嘉、
李偲嫣、廖添誠、陳云根、陳玉娥、黃琛喻、
梁金成、梁頌恆

香港文匯報訊（記者 高鈺）立法會選
舉教育界功能界別候選人蔡若蓮，昨日
早上與助選團到沙田擺設街站，與市民
面對面交流對教育的看法，並聽取意
見。過程中，不少市民向她反映對政治
衝擊校園的憂慮，希望教育界能多做實
事。
蔡若蓮表示，「人」的成長是教師工作

的核心，但現今教師的挑戰和壓力已經遠
超負荷，加上教育主事人未能帶領大家走
出迷霧，議會代表亦沒有好好監督，形成
了「頂層雙失」。因此，她希望從人出
發，把老師的聲音帶進議會，撥亂反正重
建制度，讓教育回歸專業。
立法會教育界另一候選人為葉建源。

香港文匯報訊（記者 文森）立法會資訊科技界候
選人楊全盛前日於facebook發文，向選民承諾當選以
後，會督促政府推進智慧城市的科技基建工作，建立
公私營協同機制，制定智慧城市標準、開發計劃同發
展藍圖，並推動政府開放更多公共數據，令政府城市
管理工作更具透明度。有網民稱讚他的意見可以「令
香港人人都變大贏家」。
楊全盛表示，智慧城市是利用新一代的資訊科技
技術，全面結合到城市管理以及城市各行各業中，讓
市民能享受更優質的生活，並建立可持續的生態模
式。他指現今科技不斷創新，除使城市管理更精準有
效外，更可為市民提供優質及個人化的服務，從而提

升市民的生活質量。
他認為為了讓香港更有「智慧」，政府必須承擔牽

頭角色，在政策、標準和數據管理等多方面積極投
入，吸引業界以至廣大市民參與。在政策方面，必須
開放更多公共數據，在城市管理上也須更透明化，並
且能夠促進普遍市民對城市發展和管理的積極參與。
「智慧城市的建立，也是公民社會的進一步發展。
市民可以接觸更多公共信息，也有更多的手段去

參與優化城市管理。」他又提出推動與海外及內地智
慧城市的合作，爭取將香港業界參與國家以及世界標
準的制定工作。
資訊科技界功能界別候選人還有莫乃光。

全盛助構「智城」網民讚人人變贏家

■蔡若蓮昨於沙田擺設街站聽取市民意
見。

香港文匯報訊（記者 高鈺）激進「本土」組織近
日意圖「獨」害年輕中學生，於中學校園作「港
獨」的政治宣傳及動員，亦有教協高層稱要「保
護」學生於校內宣揚「港獨」。香港校董學會昨批
評有關教育工作人員嚴重違反教師職責及操守，呼
籲各校校董會嚴加防範，而教育當局也應嚴格執
法，以免錯誤及違法思想在校園傳播。教育局回應
時強調，任何「港獨」主張或活動不應在校園出
現，如有個別教師於校內鼓吹「港獨」思想，須承
擔相關責任和後果。
「學生動源」近日透過社交網站意圖煽動中學生
成立「本土關注組」，於校內宣揚「港獨」，而
「香港民族黨」也跟風將魔爪伸向校園，陰謀推行

所謂「中學政治啟蒙計劃」向學生洗腦，並協助其
成立「播獨」組織。另一方面，包括教協副會長張
銳輝在內的教育工作人員，則以「保護學生討論自
由」、「不應設禁區」為藉口，縱容及包庇可能會
於校園內出現「港獨」的政治宣傳，令香港社會各
界對思想尚未成熟的年輕學生面臨遭「獨」害大表
憂心。

籲各校防範 免遺禍社會
校董學會昨就此發出嚴正聲明，批評有人意圖將

錯誤的「港獨」政治意識帶入校園，認為屬「極端
嚴重違法」情況。該會理事會注意到包括教育團體
骨幹在內的部分人士，以「讓學生討論社會事、香

港事和國家事」砌詞，稱「不應設禁區」拒絕學生
表達對社會的看法，但其實際上則是意圖在校園內
播下與國家分離、對抗特區政府和反對基本法憲政
體制的種子，對此堅決反對。
校董學會理事會呼籲各校校董會、行政人員嚴密

注意和加以防範，並要求教育局對違反教育工作者
職責、操守、行為不符教師要求者予以嚴格執法，
以免錯誤及違法思想在校園傳播，遺禍社會，將香
港陷於萬劫不復的深淵。

教局：播「獨」教師須承擔後果
教育局發言人回應重申，特區政府對「港獨」立

場明確，任何「港獨」主張或活動不應在校園出

現。而學校校董會／法團校董會應提醒教師不能以
任何形式宣揚「港獨」主張或活動；在討論相關議
題時，應以基本法為基礎，不應有任何政治灌輸成
分。
發言人表示，相信教師都會理解基本法重要性和

特區政府反對「港獨」的法理基礎，他們應以教育
為大前提，引領學生準確了解基本法及「一國兩
制」概念，並清楚明白「港獨」不符合香港特區在
基本法下的憲制及法律地位，亦與國家對香港的基
本方針政策相抵觸。如有個別教師鼓吹「港獨」，
校董會／法團校董可按事件性質和嚴重程度，作適
當跟進。如教師在校內鼓吹「港獨」思想，須承擔
相關責任和後果。

校園播「獨」害學生 校董學會促嚴格執法

香港文匯報訊（記者文森）本屆立法會九龍西直
選，當區共有15張名單參選，卻只有6支團隊可進入
立法會。昨日15個團隊展開電視辯論，闡明各自主
張。4號經民聯梁美芬團隊甫一開場便切入民生議
題，強調「求大同，成大事」、做正能量候選人，為
基層市民爭取福利。而10號民建聯蔣麗芸則強調堅
守服務街坊為底線，反拉布，反暴力，竭力推動各項
民生議案通過。她表示，會送善良的「心」給香港市
民，希望大家用善心「點亮香港」。
梁美芬強調：「我們是做實事的團隊，以實幹為
民傳遞正能量。不像某些反對派議員面對『港獨』問
題時，『口不獨，心獨』更縱容拉布、參與『佔

中』，『口卻不敢講』。」
蔣麗芸表示，在立法會的工作遵循「是其是，非其

非」的原則。團隊關心香港基層市民及公務員團隊，
包括消防員團隊。她表示對有些反對派議員企圖削減
消防開支感到不滿。她指出：「現時全球經濟陷入困
境，香港亦面臨挑戰，未來何去何從，大家應集思廣
益，痛定思痛，共同為香港未來出力。」
針對反對派的攻擊，蔣麗芸強調：「我在香港出

生、香港長大，一直在外國讀書，返來香港後有機會
在內地工作，看到30年間，內地在不斷進步，雖然有
很多不完善的地方，但是也一直很努力發展，所以一
直支持『一國兩制』、支持兩地共融。」

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）有「港獨」分子混
水摸魚取得候選人資格，香港基本法委員會副主任梁
愛詩強調，「港獨」違反香港基本法及國家憲法，在
法律上不可行，而成功當選的候選人若繼續主張「港
獨」，也有法例處理。

「民族自決」應由全國人民決定
梁愛詩日前接受電視台訪問時強調，「港獨」違反
香港基本法及國家憲法，在法律上絕對不可行，而有
年輕人提倡「港獨」、「民族自決」等，是因為他們
不了解歷史及有關議題。她指，當年中國重返聯合國

時，曾向非殖民地化特別委員會說明，香港和澳門並
非殖民地，最終要回歸主權國家，故港人談不上「自
決」，如要「民族自決」就要由全國13.7億人民決
定。
就「民族黨」早前舉行「港獨」集會，梁愛詩指香
港有720萬人，有二三千人出席集會並不算多，而香
港社會有不同意見也很正常，但世界各地的「本土」
主義差不多形成氣候，大家要考慮這個問題。
對於當局以確認書阻止「港獨」分子「入閘」，她
相信當局不是單憑確認書決定參選人的提名資格是否
有效，而是從他們的言行判斷，強調要認真審查參選

人資格，不接受有人「講一套做一套」，對參選全無
誠意：「如果他表達完全無意思遵守已簽署的確認
書，那是口是心非。作為一個選民，你想一個候選人
簽了文件但完全無意思遵守嗎？」
梁愛詩指，現時已有法例處理主張「港獨」成功當
選者，「選舉資格已經確認了後，屆時還有一個手
續，（即是）如果他當選後要宣誓，屆時要看他會怎
樣做……如何有權剝奪他的參選權，《立法會條例》
有清楚寫出來，怎樣做就要屆時要看他的行為」。
她又指，中央政府不會就事件釋法，因全國人大常

委會只可以解釋香港基本法，「現在我們（香港）基
本法哪一條出了問題需要解釋呢？選舉的具體辦法是
由特區自行制定的，不是（香港）基本法的問題，立
法會選舉是我們自行立法。」

若當選續播「獨」梁愛詩：有法可管

美芬謀福利 麗芸推民生
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■鄧家彪昨日舉行鄧家彪昨日舉行「「闖新東闖新東，，不不
放棄放棄」」長跑活動長跑活動，，希望希望「「領跑領跑」」
進入立法會進入立法會。。

■鄧家彪與支持者在活動前舉行鄧家彪與支持者在活動前舉行
誓師大會誓師大會。。


